



S166
.H5
C6
1905
c.1

006118



1080019868



PROLOGO.

FONDO EXTERNO
VALVERDE Y TELLEZ

Según la convocatoria que se publicó al fin del folleto del Primer Congreso Agrícola de Tulancingo, se verificó el segundo en la misma ciudad, en los días 4, 5, 6, 7 y 8 del mes de Septiembre del presente año. Su éxito superó al del primero, por el número de congresistas, por el alto puesto que ocupan algunos de ellos en la aristocracia del saber y por la representación de que se hallaban investidos y también por el número é importancia de los estudios presentados y los acuerdos tomados. Más todavía: las noticias recibidas en esta reunión acerca de los males de los trabajadores del campo, objeto preferente del Congreso, hacen conocer claramente que esos males no son tan difíciles de remediar y que de hecho en varias fincas de la Diócesis de Tulancingo han comenzado á minorarse notablemente y aun á trocarse en bienes. Este éxito hizo que en la 4ª sesión general, con entusiasmo y por unanimidad, se decidiera convocar el tercer Congreso Agrícola que tomará el nombre de Mexicano.

Dar una reseña del último verificado, publicar en un solo volumen los interesantes trabajos presentados y preparar el tercer Congreso Agrícola Mexicano, son los objetos de este folleto.

Tulancingo, 10 de Diciembre de 1905.



Capilla Alfonso
María de los Rios
Universidad
Autónoma de México

43119

006118